

Viaje a España : Un día en Bilbao

El jueves 23 de mayo fuimos a Bilbao para visitar el casco viejo, el museo Guggenheim y visitar la ciudad nueva.

Por la mañana visitamos el casco viejo con nuestras amigas para comprar recuerdos.

Luego fuimos a un parque al lado del museo para comer.

Al principio de la tarde fuimos frente al museo donde había un perro gigante de flores que se llama « el Puppy ».

Entramos en el museo y la profesora nos dijo que teníamos una visita libre del museo con audioguías.

Después, fuimos a tomar un funicular para ir a un barrio de Bilbao donde teníamos la vista panorámica toda a la ciudad.

Por la noche tuvimos tiempo libre para ir de compras y nos reunimos frente al restaurante para ir a cenar y luego subimos al autobús para regresar a Francia.

